

Bergüzar Korel, la actriz de «Las mil y una noches», salió a responderle a quienes criticaron su sobrepeso y celulitis



Bergüzar Korel, más conocida por todos como “Sherazade” por su papel en la novela turca Las Mil y Una Noches, dio a luz a su segundo hijo el pasado 9 de marzo. Este lunes la actriz publicó una serie de imágenes en bikini y recibió cientos de críticas por el sobrepeso y las celulitis. Sin embargo, no se quedó callada y salió a contestar.

A través de su cuenta de Instagram, la artista de 37 años posó sonriente y relajada en malla arriba de un yate e ironizó sobre los titulares de los medios que hablaron de su imagen.

“El sobrepeso de la famosa actriz que trajo a su segundo hijo al mundo hace 4 meses no pasó desapercibido”, “Los esfuerzos para esconder a Bergüzar Korel, que se observó que no se había recuperado de los pesos al nacer, no funcionaron”, “Esta imagen de

Bergüzar Korel, que llamó la atención por su peso y celulitis después del nacimiento, fue sorprendente”, “Aquellos que vieron a Bergüzar Korel, que estaba de vacaciones entre el aspecto confuso del medio ambiente, no pudieron evitar decir ‘no hay rastros de su antigua forma”, “Con esta imagen, puede deslizarse por el cambio de choque de Bergüzar Korel, quien es objeto de burlas con flechas de crítica y comentarios insultantes en las redes sociales”, escribió “Sherazade” en la publicación.

“No quise cansarte. Que tengas un buen verano”, cerró el posteo Korel en la red social donde tiene más de 1,5 millones de seguidores, dando cuenta la poca importancia que le da a los comentarios sobre su apariencia.



“Sherazade” y “Onur”, la pareja que pasó de la ficción a la realidad

Es preciso recordar que la actriz turca se encuentra casada desde hace 11 años con Halit



Ergenç, el galán que interpretaba a “Onur” en la telenovela turca en la cual se enamoraron. Además, la pareja tiene una hija: Alí (10).

Fuente: Teleshov